

# VIDA CONFEDERAL

ROBERTO BLANCO

**RyN:** ¿Cómo está a día de hoy, la CGT en Cantabria?

**José Vidania:** Después de un largo tiempo en que cada sindicato operaba cada cual por su cuenta sin conexión alguna, a lo largo del 2007 por parte de CGT se intenta buscar una solución con los sindicatos existentes en el territorio. Por fin en octubre de 2007 parte de los sindicatos decidimos poner de nuevo en marcha la Federación Regional y aceptar la propuesta de integración a Castilla León y Cantabria, hasta la consolidación definitiva de la CGT de nuevo en la región.

Los sindicatos de la Federación Regional de Cantabria somos: Metal Laredo de Cantabria, Actividades Diversas de Peñacabarga de Cantabria y Transportes y Comunicaciones de Cantabria.

Se ha decidido apostar inicialmente por la formación de militantes y delegados, circunstancia que está beneficiando las relaciones personales entre los militantes.

En 2008 se realizaron dos cursos: "Iniciación a la negociación colectiva" y "Salud Laboral y Acción Sindical" desde la Secretaría de Formación Confederada. En 2009 se ha realizado dos Talleres de Oratoria desde la Confederación Territorial de Castilla León y Cantabria.

**RyN:** ¿Qué luchas/conflictos se están sosteniendo en la región?

**J.V.:** Aparte de los problemas derivados de la falta de un Secretariado Permanente en Cantabria, que nos ha llevado prácticamente la totalidad del pasado año, los conflictos actuales están en la Robert Bosch (ERE y Bolsa de horas) y el ERE en Altadis, aunque parece que a la planta de Cantabria no le toca esta vez.

Los de índole nacional, en Correos, Telemarketing, Telefónica, Banca, etc.

**RyN:** ¿Qué implantación tenemos en Cantabria?



José Vidania, Sec. Gral. de CGT Cantabria.

CGT CANTABRIA

## "Hemos decidido apostar por la formación"

José Francisco Vidania Pérez es cántabro, ferroviario y milita en la CGT desde 1990. Lleva unos cuantos años como representante en el comité, primero de RENFE y ahora ADIF, y desde año y medio es Secretario General de CGT Cantabria, como él dice, "embarcado en este proyecto con un grupo de personas interesante".

**J.V.:** En Metal, Sección Sindical de Robert Bosch Treto, con elecciones recientes donde se mantiene la representación existente a pesar de la disminución de plantilla y jubilaciones. También tenemos la S.S. de Nissan en

Los Corrales de Buelna, recién creada y recién realizadas elecciones sindicales, donde hemos obtenido un representante después de muchas dificultades y presiones a nuestras listas electorales.

En Transportes y Comunicaciones, Secciones Sindicales en: Correos, Unitono, Adif y RENFE, FEVE, Telefónica, Salvamento Marítimo.

Y en AA.DD. Peñacabarga, Sección Sindical de Altadis (Solares) y Sección Sindical de Banca en toda la región.

**RyN:** ¿En el ámbito social, en que conflictos estamos presentes?

**J.V.:** Dados los conflictos internos heredados, esta Federación está empleando la casi totalidad de sus recursos en resolverlos, consolidarnos y expandirnos. Aún así procuramos participar en las diferentes campañas. Concretamente, en la campaña contra la crisis estamos participando activamente con la Intersindical de Cantabria a través de diferentes actos y convocatorias.

**RyN:** ¿Cuáles son nuestras perspectivas cara al futuro?

**J.V.:** Como he expuesto antes, la consolidación, expansión y recuperación del espacio que debe tener la Confederación General del Trabajo en Cantabria.

**RyN:** A nivel personal, ¿cómo afrontas tu militancia?

**J.V.:** Pues como el resto de militantes de CGT: colaborando en nuestro proyecto para ver si esto mejora de una vez, que ya es hora.

**RyN:** ¿Algún mensaje para nuestros lectores/afiliados?

**J.V.:** De agradecimiento. Desde Cantabria queremos agradecer a la Confederación de Castilla León y Cantabria y su S.P. todo el apoyo, afecto y trabajo desinteresado que nos está dando para que este proyecto salga adelante.

A los compañeros de Nissan Barcelona, y especialmente a Xavier y Rubén, por su apoyo a los compañeros de Nissan Los Corrales Cantabria y el buen rato pasado.

También a los formadores desplazados a Cantabria para darnos formación.

Salud y Acierto.

## Una web de antidisturbios señala a CGT como radicales y violentos

JOSÉ GARCÍA

En su informe sobre "Globofóbicos: Verdugos de las Unidades de Intervención Policial" una web de antidisturbios señala a CGT como uno de los grupos que da cobijo a la "violencia encubierta y disimulada" de los Globofóbicos. Compartimos el honor con entidades como ATTAC, Ecologistas en Acción o Ciudadanos del Mundo.

Aunque la web no es oficial, destaca en la introducción que la información está "avalada por fuentes fidedignas en la investigación del Cuerpo Nacional de Policía", siendo sólo "una parte de la investigación, la cual se somete a estudio en Cursos especializados impartidos por profesorado perteneciente al C.N.P."

Tras definir la globalización como "un proceso que enriquece a la sociedad desde el punto de vista mundial, haciendo llegar la democracia a países 'absolutistas', en definitiva, el triunfo de la economía de mercado, la 'multiculturalidad', la defensa de los Derechos Humanos, etc." y calificar al EZLN como "ejército de terroristas mexicano", el riguroso informe aclara las pretensiones del movimiento global que defiende que "otro mundo es posible (ya vereis qué mundo, okupas, vagos y desarrapados cuya máxima aspiración es drogarse y robar para no tener que trabajar)". Por supuesto no faltan las alusiones a ETA ni los tópicos fascistas que califican al movimiento como conglomerado de drogadictos, violentos, sucios y vagos.

Más allá de la curiosidad, resulta llamativo la cita a investigaciones oficiales del C.N.P. que, si fueran reales, atentarían contra los más elementales derechos por formar parte de una investigación política de la actividad de CGT.

Vista la irracionalidad y la paranoia de este documento, no queda otra cosa que felicitar por el reconocimiento del papel de la CGT en la lucha contra las injusticias globales.

## Nuevo SP de la FEMEC

PACO SELAS

Por la presente os informamos, que el Pleno de Sindicatos de la Federación Metalúrgica de Catalunya (FEMEC), celebrado el 21 de Febrero de 2009, eligió como miembros del Secretariado Permanente de la FEMEC a los siguientes compañ@s: Secretario General, Paco Selas; Secretario Organización, Juan Antonio Soler; Secretario Acción Sindical, Fredy Sádaba; Secretario Finanzas, José Sorní; Secretario de Jurídica, Julián Guisado; Secretario de Formación, Diego Rejón; Secretaría de Comunicación: Lourdes Rovira; Secretarios de Salud Laboral, José Luis Pérez y Miguel Comino; Secretario de Juventud, Francisco Jesús Quesada.



La Jornada tuvo lugar en el local del Comité de RENFE.

SFF-CGT



Vista del Pleno.

GAB. PRENSA CGT-PV

## Jornada de Formación "Medidas contra el paro"

ESTEBAN GUIJARRO

El pasado 25 de marzo se ha desarrollado en Madrid una Jornada de Formación centrada en las medidas aprobadas por el Gobierno y plasmadas en el Real Decreto-ley 2/2009, de 6 de marzo, de medidas urgentes para el mantenimiento y el fomento del empleo y la protección de las personas desempleadas, que tienen como

verdadero objetivo liberalizar, aún más, el mercado laboral.

Con asistencia de militantes de distintos Sindicatos, Territoriales y Sectoriales, la Jornada ha corrido a cargo de miembros del Gabinete de Estudios y Jurídico, y se han analizado las respuestas que se están dando y las que se podrían poner en marcha frente a esta nueva agresión.

## Pleno de Sindicatos de CGT PV y Murcia

CGT PV Y MURCIA

A principios de este mes, el Pleno de Sindicatos de la CGT-PVM se ha reunido para aprobar los presupuestos para 2009 y proceder a la renovación del SP, así como para coordinar todas las actuaciones y campañas de información y movilización frente a las consecuencias de la actual y grave crisis del sistema capitalista.

Fue aprobada por unanimidad la única propuesta de SP que se presentaba: Antonio Pérez Collado (Sec. General), Pilar Zapata Martínez (Sec. Organización), Juan Vicente Calderón (Sec. Finanzas), Águeda Marco Cánoves (Sec. Acc. Sindical), Miguel Mayor Alcover (Sec. Comunicación), J. Antonio Picón Monzón (Sec. Acc. Social).